

Llega presidente de Bolivia a la Haya para escuchar fallo de la Corte Internacional de Justicia



La Haya, 30 sep (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, llegó a La Haya, sede de la Corte Internacional de Justicia, para escuchar el fallo sobre la demanda marítima contra Chile que expondrá ese tribunal este lunes.

Morales viajó en compañía del ministro boliviano de Justicia, Héctor Arce y antes de aterrizar el jefe de Estado grabó un vídeo divulgado en su cuenta en twitter en el cual reiteró el pedido de unidad al pueblo boliviano, a horas de recibir el fallo de la Corte.

Según la agenda difundida, el mandatario debe reunirse con el equipo de juristas nacionales e internacionales, cuyos miembros convergieron en La Haya este domingo.

Desde el hangar presidencial ubicado en El Alto, a 10 kilómetros de La Paz, Morales convocó nuevamente al pueblo boliviano a esperar el trascendental veredicto “sin divisiones y sin diferencias”.

El mandatario declaró a la prensa que el país “jamás abandonará la causa marítima”

por lo cual llamó a los bolivianos a congregarse “más unidos que nunca” en torno a esa demanda.

Abogó por la solución pacífica de las controversias entre los países, con base al derecho internacional.

Bolivia demandó en 2013 a Chile para que este negociara de buena fe el pedido de un acceso soberano al océano Pacífico.

En 2015 la CIJ se declaró competente y admitió el caso cuyas audiencias orales tuvieron lugar en marzo de este año.

Al respecto, Morales dijo que la demanda permitió que dos naciones vecinas reflexionen sobre las causas de una centenaria disputa que provocó el encierro geográfico de Bolivia con gravísimas consecuencias para su desarrollo.

En su mensaje reiteró que la causa marítima no puede ni debe ser entendida en Chile como un acto inamistoso, sino como la oportunidad de reencontrarse porque son dos países hermanos con un destino común.

Reiteró su deseo del comienzo de una nueva etapa en las relaciones con el país austral tras el fallo de La Haya.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172749-llega-presidente-de-bolivia-a-la-haya-para-escuchar-fallo-de-la-corte-internacional-de-justicia>



Radio Habana Cuba